

# 湯梨浜中学校だより

湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和4年9月29日）



三智創造

## 中部地区中学校新人大会&駅伝中部地区予選会

3年生引退後の公式戦、中部地区新人大会が明日30日（金）に開催されます（競技によっては10月1日（土）もあり）。

本校では、野球、サッカー、バレーボール（女子）、バスケットボール（男・女）、ソフトテニス（男女とも団体戦と個人戦）、卓球（男子のみ団体戦と個人戦）、バドミントン（男女とも個人のみ）、剣道（男子団体戦と個人戦、女子個人戦）の各部が出場します。ソフトボールは北条中学校、倉吉市立東中学校と合同で出場します。（柔道はすでに23日に開催され、陸上の中部新人大会はありません。）

昨日はこの大会と県総体駅伝の中部地区予選会の激励会を合わせて実施しました。今回も新型コロナ感染防止対策としてリモート形式で行いました。会議室から送信する各部長

の決意表明を見ながら、全校生徒が各教室から激励する形でした。

これまでは各部の選手全員が全校生徒の前に立ち、極度に緊張しながら大きな声で力強くあいさつする貴重な体験の場でした。コロナ禍にあって、激励会そのものはリモートでもできるのですが、こうした人前に立つ経験を積ませることができないのが残念です。

いずれにせよ出場する部の生徒には、部員同士で協力し合って持てる力を出し切って欲しいと思います。そしてまだまだ新人大会ですから結果だけにこだわることなく、他の学校の態度から学ぶ姿勢ももって欲しいと思います。また、多くの部長のあいさつにあったように、マナーのいい湯梨浜中の評判を先輩以上に高めてくれることも期待しています。

## 生徒会広報委員会の壁新聞

本校生徒会の専門委員会の1つに広報委員会があります。毎日の給食時間の校内放送をはじめ、生徒会執行部の取り組みを広報する壁新聞や部活動の大会に向けた激励の掲示などに取り組んできました。運動会では、進行や実況中継の放送を担当しました。

今回は校内1階のホールに運動会新聞を掲示しています。委員が分担して各学級の代表や先生方に取材し作成しました。紙面の最後に広報委員長の次のようなメッセージが載っています。

『みなさんの全力で演技に取り組む姿と自分の仕事に精一杯向き合う姿に胸を打たれた人も多いと思います。そして、その一生懸命な姿がよい運動会をつくったのだと思います。この運動会で築いたクラスの絆を今後の学校生活に活かしていきましょう。次は文化祭です。全校で協力してよい文化祭にしましょう。』

生徒会専門委員会の活動は二期制で、10月からは新しく選出された委員によって後期委員会活動が始まります。どの委員会も学校にとってとても大切な役割を担っています。後期の委員会活動にも、学校生活をより高め、より充実させるためのアイデアとその実行力を期待しています。

